
Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 86742452

Prix 565 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Niché  au  cœur  d'un  quartier  recherché,  à  la  frontière  du  7ème  arrondissement,

situé  au  7ème  étage  par  ascenseur,  d'un  élégant  immeuble  haussmannien  en

pierre de taille, le groupe Vaneau vous propose un joli  appartement d'une surface

de 38,09 m² Loi Carrez. Il se compose d'une entrée, d'un séjour en rotonde avec

4,80m de HSP, d'une cuisine équipée, semi-ouverte sur le séjour, d'une chambre

avec penderie, et d'une salle d'eau avec toilettes. L'appartement est en parfait état,

très lumineux exposée Sud/Est avec une vue dégagée sans vis à vis sur les toits de

Paris et au calme absolu. Emplacement ...

Nestled  in  the  heart  of  a  sought-after  neighborhood,  on  the  border  of  the  7ème

arrondissement, located on the 7ème elevator floor of an elegant Haussmann stone

building,  Groupe  Vaneau  offers  you  a  lovely  38.09  m²  Loi  Carrez  apartment.It

comprises an entrance hall, a rotunda-style living room with 4.80m high ceilings, a

fitted kitchen semi-open onto the living room, a bedroom with closet, and a shower

room  with  toilet.The  apartment  is  in  perfect  condition,  very  bright,

south/east-facing, with an unobstructed, unobstructed view over the roofs of Paris,

and in absolute peace and quiet.Privileged ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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